

Die Kehrmaschine kommt nach Neuhaus a.Inn

Die Kehrung im gesamten Gemeindegebiet Neuhaus a.Inn erfolgt in der Zeit vom 26.03. bis 27.03.2025.

Die Gemeinde bittet die Anwohner, in dieser Zeit, ihre Kraftfahrzeuge nicht auf der Straße abzustellen, um die Kehrarbeiten nicht unnötig zu erschweren.

Zudem sollten vor Beginn der Kehrarbeiten die straßenseitig gelegenen Gehwege von den jeweiligen Anwohnern abgekehrt werden.

Für Ihre Unterstützung bedanken wir uns im Voraus. Terminverschiebungen sind witterungsbedingt oder aus technischen Gründen möglich. Hierfür bitten wir um Verständnis.